

El colectivo Zipriztintzen está satisfecho con su campaña del botellín de agua

Iñaki Delgado cree que ha sido una forma novedosa de darse a conocer en los 'Santigos' y que ha calado el mensaje por la igualdad de sexos

JON EUGI ERMUA

Al margen del programa de los 'Santigos', recientemente finalizados, esta fiestas han tenido una iniciativa novedosa. Los ermuarras que hayan tenido en sus manos un botellín de aguas de Alzola lo habrán comprobado. Se trata de la campaña realizada por el colectivo Zipriztintzen que ha decidido difundir su mensaje por la igualdad de sexos a través de las etiquetas del agua mineral de la empresa elgoibarresa.

Una vez finalizados los festejos, el vicepresidente del colectivo Zipriztintzen, Iñaki Delgado, valora positivamente la acogida que ha tenido la campaña. «Ha ido bien. Se han cumplido en un 80% nuestras expectativas. Decidimos hacer la campaña en unos 25 bares céntricos del pueblo y ha tenido una buena acogida. En algunos bares se agotaron para el segundo día. Como ha hecho buen tiempo y calor, eso nos ha ayudado. Ha sido una forma diferente de darnos a conocer y estamos contentos».

Ha sido una iniciativa original para promover la igualdad, tal y como reconoce Delgado. «Ese era el objetivo. Pensamos que era una forma novedosa de sacar el mensaje a la calle. Los botellines llevaban un lema en el que se hacía un juego de palabras 'Si eres hombre, mójate por la igualdad' y creemos que ha funcionado. Nos pareció algo simpático, usar el agua como símbolo para mojarse por la igualdad. Creo que hemos acertado con la campaña y esto nos da ánimos para seguir. Puede haber más gente interesada en sumarse al carro y nuestra idea es continuar por este camino».

Sin embargo, los miembros del colectivo recién presentado, además de poner en circulación los

Los botellines llevaban un juego de palabras: 'Si eres hombre, mójate por la igualdad'

mencionados botellines han llevado a cabo otras iniciativas dentro de las fiestas de Santiago.

Y es que participaron en un partido de pelota a mano, organizado por el Club Deportivo de Ermua, en el que se midieron parejas mixtas. «La presidenta del club es una chica y pidió nuestra colaboración. Nosotros accedimos y nos involucramos en el tema. Así, nos enfrentamos una pareja mixta de Ermua a otra de Mallabia, en la que jugó la campeona del mundo del año pasado en la especialidad de paleta de goma. Hubo un buen ambiente, asistió mucha gente que animó a los participantes y todo salió bien. Además, nosotros aprovechamos el partido para poner una pancarta con nuestro lema».

7.000 botellines

En la empresa elgoibarresa mostraron su disposición a colaborar desde el principio. «Fue una propuesta que partió por parte de la gente de Ermua, por medio de un conocido nuestro que sabe que hacemos etiquetas personalizadas para eventos especiales etc. Pensaron que les podía servir para dar publicidad a su mensaje y nosotros lo acogimos encantados».

Según señala el responsable de Aguas de Alzola, «se etiquetaron del orden de 7.000 botellines, los cuales se repartieron por los bares de Ermua. Los establecimientos han querido comprar el agua y ha tenido una respuesta majá».

Los elgoibarreses admiten que «les hemos dado facilidades. Como hay que hacer el diseño de las etiquetas para nosotros es un poco



POR LA IGUALDAD. Imagen de uno de los botellines. / E. C.

más costoso pero lo compensamos un poco con las ventas. Nosotros hemos colaborado con ellos, al igual que otras veces lo hemos hecho regalando agua para eventos deportivos».

Están dispuestos a distribuir más botellines, si es que los miembros de Zipriztintzen quieren pro-

longar la campaña. «Ha sido una iniciativa puntual, para las fiestas de Santiago. Esto sale del circuito habitual. Pero por nuestra parte no habría ningún inconveniente en hacer una nueva remesa. Será el grupo ermuarra el que marque las pautas, dependerá de ellos».

mera estancia en Mutriku recuperó diez kilos de peso.

Nataly Krykun ha finalizado en este periodo su licenciatura en Económicas y trabaja en la banca, mientras que su marido, tornero de profesión, continúa con su trabajo y sus estudios de Formación Profesional.

El matrimonio se ha establecido en la capital, Kiev, donde piensa formar su propia familia. Preguntado por la viabilidad de la energía nuclear, manifiesta que es «demasiado peligrosa, dado que primero hay que establecer muy bien es el reactor y luego hay que mantenerlo».

Se muestra bastante más favorable al uso de las energías alternativas, como el aprovechamiento



Nataly y Nikolai, en Mutriku.

del viento o de la energía del mar.

La muestra sobre tres destacados proyectos de Elgoibar se cierra mañana jueves

C. N. ELGOIBAR

Los elgoibarreses que aún no lo han hecho tienen hoy 30 y mañana 31 de julio, para visitar la exposición que sobre tres de los más destacados proyectos urbanísticos que la localidad abordará en los próximos meses. La muestra se puede ver en la sala de exposiciones de la casa de cultura que acerca a los visitantes los portmoures de los tres proyectos.

Desde el pasado 16 de julio los vecinos de Elgoibar pueden visitar la exposición en la que, mediante material gráfico, audiovisual y de elementos reales de las obras, presenta los planes de peatonalización de Santa Ana-San Ignacio, Maala-Pedro Muguruza y la nueva rotonda de acceso a Olaso.

Cada uno de los proyectos se presenta en un panel en el que se recogen montajes de ordenador y datos concretos de las obras como presupuestos, materiales a utilizar, objetivos a conseguir, plazos de ejecución de las obras y detalles de como quedarán las zonas afectadas por los trabajos una vez concluyan.

Audiovisual y trípptico

Ese soporte gráfico está apoyado por un montaje audiovisual en 3D de 10 minutos de duración que recrea la intencionalidad y el resultado de los proyectos. Todo ello está acompañado de un trípptico que los vecinos han recibido en sus casas y que también se puede recoger en la sala de exposiciones.

Junto a esas herramientas de divulgación, los organizadores de la muestra también presentan elementos reales que se introducirán en las obras como el tipo de barandillas que se colocarán o los bancos que se instalarán y que los visitantes pueden probar.

Además se presenta una selección de distintos tipos de pavimento que se utilizará para cubrir las distintas superficies dependiendo de su uso. «En la práctica totalidad de los puntos por los que discurrirá el tráfico rodado el pavimento que se aplicará será hormigón impreso, un material muy versátil para ese uso. Pero existen otras zonas como Maala, en las que aún no se ha decidido que tipo de piso se va a colocar».

Los visitantes tienen la oportunidad de conocer las distintas opciones y plasmar sus preferencias mediante un voto que se deposita en la misma exposición», comentan los organizadores. La exposición se puede ver hoy de 19:00 a 21:00 y mañana de 12:00 a 14:00 y de 19:00 a 21:00.

Nataly Krikun, una de las niñas de Chernobyl, regresó a Mutriku

A. G. MUTRIKU

La catástrofe de Chernobyl ha dejado un poso ciertamente interesante en muchos municipios guipuzcoanos, entre ellos el de Mutriku, que ya el año 1996 acogió a sus primeros niños, entre ellos a Nataly Krykun, que entonces contaba con 12 años de edad y que estuvo un mes entre nosotros.

Nataly acudió a Mutriku durante cinco años consecutivos, y ya se quedaba hasta dos meses, y en ningún momento perdió el hilo de conexión con Mutriku. Ahora, con

24 años y casada con su compatriota Nikolas Rudiak, ha vuelto al txoko junto a su marido.

Nataly, natural de Cherkasy, se encontraba el día en el que se produjo la tragedia en la aldea de sus abuelos próxima a Chernobyl, inmersa en una jornada festiva en el río Dniéper. Recuerda que todo el mundo estaba en la calle y que, según escuchó de sus progenitores, soplaba un fuerte viento bajo un sol de justicia. Preguntada sobre los efectos de la radiación, relata que con diez años superó una pleura pulmonar, y que tras la pri-

▶ MUTRIKU

El Pleno refrendará esta tarde el convenio entre el Ayuntamiento y la asociación de comerciantes Bertan

ALBERTO GORRITIBEREA

MUTRIKU. DV. Hoy, a las 19.00 horas, se celebrará el último Pleno ordinario antes del período vacacional en las que se verán un total de nueve puntos. Se dará cuenta de los decretos de Alcaldía, Urbanismo y Bienestar Social adoptados en el último período y se aprobarán las cuentas generales correspondientes a 2007 y a continuación se refrendará el convenio suscrito en su día entre el Ayuntamiento y la asociación de comerciantes Bertan.

El Pleno continuará con la solicitud del permiso correspondiente para realizar diversas obras de mantenimiento en las instalaciones del centro educativo Goizeko Izarra, para entrar luego de lleno en los puntos reivindicativos, como son el pronunciamiento sobre el período de trabajo adoptado por el Consejo de la Unión Europea, otro pronunciamiento sobre la directiva del Regreso aprobado por la UE, una moción firmada por un importante número de mutrikuarras en relación al juicio celebrado contra miembros de las Gestoras Pro Amnistía, para concluir con el punto de ruegos y preguntas.

Celebración del PNV

Mañana, festividad de San Ignacio, se cumplirán 113 años de la fundación del EAJ-PNV por parte de Sabino Arana. La efeméride se seguirá celebrando en Mutriku pero con bastante menos peso respecto a años anteriores. Así, a las



Egibar, en un acto anterior celebrado en Mutriku. /GORRITIBEREA

12.30 horas, se celebrará la misa que será concelebrada por el sacerdote local Xabier Andonegi en memoria de los afiliados fallecidos en el convento de Santa Catalina.

Posteriormente en los locales del Batzoki se celebrará una charla informativa para militantes y simpatizantes donde el ponente será el presidente del GBB, Joseba Egibar, y donde el tema será la situación política actual, charla que desde fuentes del Hiri Buru Batzar han confirmado que no estará abierta a los medios de comunicación.

El acto de Mutriku concluirá con un lunch que se servirá en el

bar del Batzoki a los militantes y simpatizantes. Recordar que el pasado día 22 festividad de la Magdalena el Gipuzku Buru Batzar al completo celebró su reunión semanal en Mutriku visitando posteriormente las obras de construcción del Muelle de Abrigo.

Banda de la Ertzaintza

Como es habitual finalizadas las fiestas patronales comienzan los actos culturales que se desarrollarán fundamentalmente a lo largo de agosto. Para hoy se anuncia, a partir de las 23.00 horas, en la plaza Txurruka el tradicional concierto de la Banda de Música de la Ertzaintza. ■

▶ ONDARROA

Las viviendas de VPO de Iturribarri serán entregadas después del verano

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. DV. Las nuevas viviendas que se han construido en Iturribarri serán entregadas a sus adjudicatarios después del verano, según han confirmado fuentes de la sociedad Ondarroa Lantzen. Las nuevas viviendas han quedado finalizadas y están siendo objeto de los últimos retoques. En total se han construido 48 VPO en Iturribarri y algunas viviendas han sido objeto de diversas permutas con los antiguos propietarios.

Entre Iturribarri y Kamiñalde se han contemplado la construcción de 84 pisos de VPO. Por lo que respecta a Kamiñalde está en fase de construcción. La sociedad pública Ondarroa Lantzen está haciendo todos los trámites para que



Viviendas finalizadas en Iturribarri. /ECHALUCE

en el próximo año 2009 se puedan inaugurar estas viviendas.

Por su parte, las de Iturribarri han seguido un proceso más rápido

do al no tener que acometer los recordados desmontes del talud que si han tenido que realizar en Kamiñalde y que han postergado su

▶ SORALUZE-PLACENCIA

El Premio Soraluze de ciclismo se adelanta al sábado 9 de agosto

NEREA ISASTI

SORALUZE. DV. La carrera ciclista LXI Premio Soraluze se celebrará finalmente el 9 de agosto, sábado, y no el 14 de agosto, como estaba previsto y recogido en el programa de fiestas. El cambio se debe a motivos organizativos.

La prueba, destinada a corredores juveniles, cadetes de segundo año y féminas, dará comienzo a las 10.30 en el Puente Principal y finalizará un par de horas después en San Andrés, procediéndose a las 13.00 horas a la entrega de premios.

El pasado año se proclamó ganador de la prueba Garikoitz Bravo, del equipo Caja Rural. El recorrido tendrá un total de 74,5 kilómetros y en los últimos años la media de corredores que ha

participado en esta carrera rondaba los 70.

Convocatoria

Se acaba de hacer pública la convocatoria de procedimiento abierto para la adjudicación del contrato de servicios de limpieza de los edificios municipales. Se trata de un procedimiento abierto en el que se aceptará la oferta económica más ventajosa. El plazo de presentación de ofertas, en el Ayuntamiento, finalizará a mediados de agosto.

Delegación

El BOG recoge la delegación temporal de atribuciones del alcalde José Luis Arizaga. Arizaga delega en el primer teniente de alcalde Roke Akizu por ausencia temporal. ■



Garikoitz Bravo entra como ganador el año pasado. /ISASTI

▶ ERMUA

Nuevos horarios en las oficinas municipales

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. DV. El polideportivo y el frontón Aritzemendi estarán cerrados del 31 de julio al 22 de agosto, ambos inclusive. En ese período se realizarán las tareas anuales de mantenimiento que exigen las normativas, como el vaciado y la limpieza del vaso de la piscina, entre otras. Por su parte, el complejo deportivo de Betiondo está cerrado hasta el 31 de agosto.

La biblioteca municipal abrirá de 9.30 a 14.00 horas hasta el 31 de agosto, de lunes a viernes. Por su parte, la oficina centralizadora del Ayuntamiento, Abiapuntu-Punto, estará abierta en agosto. Su horario será el habitual, de 8.00 de la mañana a 15.00 hora de la tarde. ■

ejecución. Tras la realización de las obras de la travesía y la reforma de la ría Artibai, la construcción de las viviendas de VPO y tasadas era otro de los proyectos que faltaban por finalizarse y que fueron tramitados por el anterior equipo de gobierno del PNV.

Otro de los planes que también se han puesto en marcha es el desarrollo del polígono industrial de Rentería, donde está previsto contar con la instalación de un hipermercado de la firma Eroski, en las afueras del municipio.

Lonja de pescado

La mejoría de las relaciones municipales con la Dirección de Puertos del Ejecutivo autónomo también ha tenido su reflejo en la aprobación del plan para la reordenación del muelle Egidazu, una de cuyas principales actuaciones consistirá en la construcción de la lonja de pescado.

De momento, está pendiente por llevarse a cabo el inicio de estas obras. ■